

ISSN 0207-3676

ОБЩЕСТВО И ЭКОНОМИКА



1
2024

СОДЕРЖАНИЕ

ВОПРОСЫ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ТЕОРИИ

- Олег Сухарев.** «Эволюционная экономика»: возможности формирования политики роста и технологических изменений ... 5

ВОПРОСЫ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ

- Дмитрий Кондратов.** Есть ли будущее у российского газа в Китае? ... 26

- МушвиГ Атакишиев.** Современное состояние и перспективы развития «зеленой» экономики Азербайджана 47

ВОПРОСЫ СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЫ

- Таисия Бараненкова.** Здоровое и активное долголетие российского населения – важная социально-экономическая проблема 57

- Ирина Морозова, Алексей Дмитриев, Дарья Очеретяная.** Уровень волонтерской активности как индикатор эффективности управления некоммерческим сектором экономики 71

- Мария Гулева.** Самообразовательная деятельность в Китае: особенности и роль сегмента в развитии человеческого капитала ... 80

ВОПРОСЫ УПРАВЛЕНИЯ

- Павел Кохно, Алина Кохно, Владимир Кохно.** О совершенствовании производственно-сбытовых цепочек интегрированными компаниями 90

- Артем Волков.** Подходы к оптимизации издержек оптовых торговых компаний в современных реалиях 100

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

- Борис Хейфец.** «БРИКС плюс» – закономерный результат накопительной интеграции в условиях геополитической фрагментации мировой экономики 109

ОБЗОРЫ

- Сергей Баскаков.** К вопросу о методологическом инструментарии исследования проблем развития АПК 122

CONTENTS

THEORETICAL ECONOMICS

O. Sukharev. «Evolutionary economics»: possibilities for forming the policy of growth and technological changes	5
--	---

ECONOMIC POLICY

D. Kondratov. Does Russian gas have a future in China?	26
M. Atakishiyev. Current state and prospects for the development of the green economy of Azerbaijan	47

SOCIAL ISSUES

T. Baranenkova. Healthy and active longevity of the population of Russia is an important socio-economic problem	57
I. Morozova, A. Dmitriev, D. Ocheretyanaya. The level of volunteer activity as an indicator of the effectiveness of management of the non-profit sector of the economy	71
M. Guleva. Self-education in China: features and role of the segment in the development of human capital	80

MANAGEMENT

P. Kohno, A. Kohno, V. Kohno. On improving value chains by integrated companies	90
A. Volkov. Approaches to optimizing the costs of wholesale trading companies in modern realities	100

WORLD ECONOMY

B. Kheyfets. “BRICS plus” is a natural outcome of cumulative integration in the context of geopolitical fragmentation of the world economy	109
---	-----

REVIEWS

S. Baskakov. On methodological tools for studying problems of the development of agro-industrial complex	122
---	-----

Журнал «Общество и экономика» включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата и доктора наук по специальностям:

- 5.2.1. Экономическая теория (экономические науки);
- 5.2.5. Мировая экономика (экономические науки);
- 5.4.4. Социальная структура, социальные институты и процессы (социологические науки);
- 5.4.7. Социология управления (социологические науки).